

ひまわり



調布市立上ノ原小学校
第2学年 学年だより
令和6年12月20日

生活科 大根の収穫



上ノ原小学校五差路の近くにある学校園で大根を栽培しました。この学校園は市が借り上げてJA マインズ深大寺の協力によって運営されています。

9月下旬に種まきをし、10月下旬の間引きを経て、立派な大根に育ちました。農家の方が「葉はつかまず、大根の白いところをつかんで、横にぐらぐら揺さぶって根を切ってから、上に引っ張るといいよ」と収穫の仕方を教えてくださいました。子どもたちは「こんなに大きいと思わなかった」「つるつるしているけど、葉っぱはざらざらしているんだね」と驚いていました。楽しんで収穫し、1人3本「重い 重い」と言いながら笑顔いっぱいを持ち帰りました。

日ごろなかなか体験できない農作業をしてみて、子どもたちは、農家の方のご苦労を実感できたようです。

生活科「あそんでためてくふうして」



1学期から集めていただいたカップを使って活動しました。身近にある物で遊ぶ活動を通して、もの作りの面白さに気づき、遊びを創り出そうとすることを目標とした活動です。特に指示をしなくても、子ども達は自分たちで遊びを考えて、高く積んだり、きれいに積んだりして楽しんでいました。3学期も引き続き、身近な物で遊んだり、工作したりする活動をしていきます。